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总统：明年完成全部国家战略项目
仍有58个共约420万亿盾建设项目正在赶工

▲

印尼成为伊斯兰开发银行第三大股东

乡村基金提高人民福利生活
政府自2015年以来已发放超500万亿盾

善迪亚卡：第42届东盟峰会
促使拉布安巴佐成为世界级MICE目的地

【本报讯】佐科维总统
发出指示，要求加速优先基
础设施委员会（KPPIP）赶快
完成价值共 420 万亿盾的
58个国家战略项目（PSN）。

兼任为加速优先基础
设施委员会工作组主任的
经济统筹部区域发展及空
间 规 划 单 位 副 主 任 瓦 尤
（Wahyu Utomo）于 5 月 14 日
在雅加达中区史纳延朋加

诺运动场强调称，他需要
各方的协助才能完成上述
国家战略项目。

他 说 ：“ 计 有 156 个 项
目已竣工，价值共 1080 万
亿 盾 。 因 此 今 年 直 至 年
底，以及直至明年，我们希
望 能 完 成 剩 下 的 58 个 项
目或价值共约 420 万亿盾
的建设工程。”

瓦尤又说：“当然政府

将继续坚持努力，按照佐
科 维 总 统 的 指 示 ，2024 年
不会再有停滞的国家战略
性项目。此举需要广大社
会民众的支持。”

瓦尤强调称，他很需要
来自财政部的协助，尤其
是通过国家资产管理机构
（LMAN）的协助。他认为，
国家战略性项目遇到的就
是征地问题，他也提到有

关 融 资 的 问 题 。 另 一 方
面，国家战略性项目可通
过与相关的地方领导进行
统筹以追赶和完成建设。

在 另 一 方 面 ，经 济 统
筹 部 长 艾 朗 卡（Airlangga
Hartarto）强调称，不论任何
人当总统，国家战略性项
目仍继续建设，而且尚未
完工的建设项目也已解决
其财务问题。 （Ing）

【本报讯】马鲁夫副总
统 上 周 末 在 德 纳 德（Ter-
nate）出席“促进乡村社区
发 展 及 赋 权 ”的 仪 式 中 表
示 ，自 2015 年 至 2023 年 以
来 ，中 央 政 府 为 发 放 乡 村
基 金 已 累 计 多 达 500 万 亿
盾。

马 鲁 夫 副 总 统 声 称 ，
上述乡村基金的发放是证
明中央政府根据乡村法令
的规定所作出的承诺。他
说 ：“ 自 2015 年 直 至 2023
年以来，政府已发放 500 万
亿 盾 以 上 的 乡 村 基 金 ，在
国家预算案每年平均吸收
率超过 98%。”

他 指 出 ，上 述 乡 村 基
金纲领旨在提高乡村的基
础 设 施 及 地 区 发 展 ，发 挥
乡 村 基 金 潜 力 ，以 及 提 高
其它社会服务的质量。

马 鲁 夫 称 ，落 实 乡 村
基金纲领也逐渐更有组织
性 及 更 适 应 各 种 动 态 ，比
如现在已有乡村现金密集
型 工 作 政 策（PKTD）及 由
乡村民众发起的自我管理
活动。

在出现新冠病毒大流
行 期 间 ，政 府 也 通 过 现 金
援助或其它活动调整了乡
村 基 金 的 使 用 ，为 恢 复 乡
村 水 平 及 村 区 的 经 济 状
况。

马鲁夫说：“希望通过
更开放的渠道及为乡村民
众 提 供 直 接 参 与 的 机 会 ，
不 仅 乡 村 的 资 金 更 流 通 ，
同时也促使乡村民众对建
设产生自我拥有的意识。

根 据 政 府 的 计 划 ，乡
村 法 令 的 利 好 作 用 ，提 高
了乡村及传统乡村对国家
的 信 任 ，乡 村 能 自 主 独 立
促使建设及社区的发展。

马 鲁 夫 表 示 ，乡 村 在
建 设 中 具 有 重 要 的 位 置 ，
因为乡村是政府管理的最
小 单 位 ，与 民 众 最 亲 近 及
为改善人民福利站在最前
沿。

他说：“在建设的背景
下 ，乡 村 政 府 扮 演 着 重 要
的角色。当乡村的角色强
大 时 ，我 国 更 多 的 人 民 将
感 受 到 建 设 的 发 展 。”

（Ing）

粮储局再进口50万吨大米
来自泰国和越南大米用于满足政府储备米
【本报讯】目前舶来大

米已开始进入粮储公共公
司（Bulog）的 仓 库 。 最 初
进口的 50 万吨大米，多数
是 从 泰 国 和 越 南 采 购 的 。
粮储公共公司秘书阿瓦鲁
丁（Awaludin Iqbal）于 5 月
13 日传达了这一点。

阿 瓦 鲁 丁 称 ，上 述 进
入粮储公共公司仓库的舶
来 大 米 ，从 之 前 的 8 万 吨
再 增 加 5 万 2000 吨 ，也 就
是说已进入仓库的舶来大
米 共 13 万 2000 盾 。 至 于
还在寄运途中的进口大米
数 量 也 增 加 ，即 从 之 前 的
27 万 吨 增 至 29 万 吨 。 他
说：“增加的数量持续在变
动。粮储局方面已与 4 个
国 家 签 署 共 达 50 万 吨 进
口大米的合约。”

今年进口 50 万吨大米
是 为 满 足 政 府 大 米 储 备

（CBP）的 需 求 量 ，确 保 市
场的大米顺畅供应和价格
稳定。

此 前 ，粮 储 公 共 公 司
主 任 布 迪·瓦 瑟 梭（Budi
Waseso）曾表示，进口大米
是为长达 3 个月发放社会
援助用的大米需求才落实
的 。 另 一 方 面 ，在 本 公 司
仓库的大米储存量也已不
多 ，所 以 为 完 成 执 行 政 府
社 会 援 助 大 米 的 任 务 ，需
要收购外国大米。

近 日 ，瓦 瑟 梭 在 参 加
国会第四委员会听证会上
说：“面对完成社会援助的
任 务 时 ，我 们 没 有 任 何 解
决的办法。我们正在努力
设法及加速执行任务。所
以 我 们 确 实 需 要 进 口 50
万 吨 大 米 ，确 保 完 成 社 会
援助的责任。”

（Ing）

财政部长穆丽亚妮（右二）与伊斯兰开发银行（Is-
DB）行 长 穆 罕 默·苏 莱 曼（Muhammad Sulaiman
Al-Jasser/左二）等人于 5 月 13 日在沙特阿拉伯吉达
（Jeddah）出席 IsDB 年度大会后合影。

【本报讯】2023 年第 42
届东盟峰会使东努省的拉
布 安 巴 佐（Labuan Bajo）不
仅 成 为 休 闲 目 的 地 ，而 且
成 为 世 界 级 的 聚 会 、奖 励
旅 游 、会 议 、展 览（MICE）
综合旅游区。

旅游业与创新经济部
长善迪亚卡（Sandiaga Uno）
上 周 末 在 拉 布 安 巴 佐 说 ：

“ 我 国 这 个 优 先 发 展 战 略
旅 游 景 区（DPSP）已 经 成
功举办了东盟峰会如此高
级 国 际 活 动 ，同 时 我 们 将
继 续 努 力 ，使 到 拉 布 安 巴
佐成为世界级的综合旅游
区。”

善迪亚卡将确保将国
内和国际级活动带到拉布
安巴佐，不仅在旺季，而且
在平常时候也会有不少游

客光顾。
他 说 ：“ 因 此 ，我 们 将

确 保 全 年 都 有 活 动 ，我 们
还希望拉布安巴佐的兴起
能协助 2024 年旅游业创造
440 万 人 就 业 机 会 的 指
标。”

他补充说：“这里的住
宿 不 仅 仅 是 在 陆 地 上 ，即
酒店和度假村，还有民宿，
有 住 宅 旅 游 设 施 ，有 旅 游
村 ，还 有 船 上 住 宿（LOB）
等 成 为 旅 游 活 动 。 这 就
是我们需要对游客进行社
交 教 育 ，让 他 们 知 道 可 以
选择的住宿场所。”

善迪亚卡根据这次成
功举办第 42 届东盟峰会，
预测可以协助达到国际游
客 人 数 为 850 万 人 次 的 目
标。 （Irw）

东努省Napan边境口岸
图示：东努省 Napan 综合边境口岸（PLBN）核心区

设施及基础设施建设的情景。根据估计，这项工程将
于今年底竣工。

巴厘努沙杜瓦令人美梦翩翩
每个海滩水蓝沙白 每个花园鸟语花香

【本报讯】我国于5月 10
日至 11 日在东努省拉布安
巴佐（Labuan Bajo）举办第42
届东盟峰会，同时也在其它
地区展开东盟峰会附属的一
系列活动，当然也会招徕更
多的国际游客欣赏印尼各地
的天然美景和风土人情，其
中最不能错过的是具有“诗
之岛”和“神仙岛”美称的巴
厘岛。

位于巴通县（Badung）南
库塔镇（Kuta Selatan）的努沙
杜瓦（Nusa Dua），就是巴厘
神仙岛旅游地图中其中一个
最重要的部分，可以说国内
外游客都知道这个地区是最
好的旅游胜地和梦想的度假
胜地。

努沙杜瓦旅游区是巴通
县的主要收入来源，这里以
精选设施、豪华款待和特殊
服务，遍布了星级度假村，因
此努沙杜瓦被称为五星级一
流酒店区，而且也成为各种

国际盛会的举办之地。
努沙杜瓦旅游区和酒店

的建造地，周围环绕着由印
尼旅游发展公司（ITDC）管
理的整洁又美丽的公园。

努沙杜瓦旅游区确实被
打理的井井有条，美丽的花
园遍布了此区的道路。努沙
杜瓦所推出的白色沙滩也极
具自然魅力，的确是一个令
人留恋的旅游目的地和休闲
地。

努沙杜瓦拥有宁静又充
满和平的美丽自然气氛，甚
至有许多的豪华度假村都直
接通往这些迷人海滩。

努沙杜瓦的旅游区的白
色沙滩非常干净，是游客休
闲放松的主要场所，这些海
滩总是保持清洁，因为这里
是酒店的私人海滩。

巴厘岛是假期行程的最
理想场所，非常适合与家人
和孩子一起度假，尤其对要
度蜜月的一对佳人。 （Sm）

我国首次向新加坡出口活鸡
我国 Japfa Comfeed Indonesia 公司于 5 月 13 日向

新加坡出口共 2 万 3040 只活鸡。


